

Una imagen llena de maravillas

Sobre estrellas, pigmentos faltantes, y zoomes digitales de 1600 píxeles por milímetro cuadrado

#Catholic

Muchos conocen la famosa pintura "María de Guadalupe" en la Catedral de la ciudad de México, que atrae a millones de visitantes cada año.

Un documental digno de ver acerca de esta imagen resalta algunos de los misterios no resueltos que lo rodean hasta el día de hoy, e incluso después de haber sido analizado utilizando tecnologías altamente modernas:



<https://www.sun24.news/es/una-imagen-llena-de-maravillas-sobre-estrellas-pigmentos-faltantes-y-zoomes-digitales-de-1600-pixeles-por-milimetro-cuadrado.html>